

BizkaiaGara Sariak 2025, premios de reconocimiento a la activación.

El proyecto Mutur Beltz, la Asociación Piñaburu y Clementine Baza premiados en los BizkaiaGara Sariak en Enkarterri

En vísperas del Día Internacional del Voluntariado, que se celebra este viernes 5 de diciembre, el Zalla Zinema Antzokia acogió la tercera edición de los BizkaiaGara Sariak, que reconocieron y premiaron la implicación y el compromiso ciudadano de cinco buenos ejemplos de la comarca de Enkarterri.

BILBAO, 4 de diciembre de 2025 – La tercera edición de los BizkaiaGara Sariak celebrada la víspera del **Día Internacional del Voluntariado** que se conmemora cada 5 de diciembre, tuvo lugar en el Zalla Zinema Antzokia y congregó a numerosas personas tanto del ámbito institucional, como deportivo, empresarial, cultural, social y medioambiental, así como representantes de las tres entidades promotoras de BizkaiaGara, BBK, Diputación Foral de Bizkaia y EDE Fundazioa.

El evento dio comienzo a las 18:30 h con una actuación del grupo Harribitxi, los grupos de danzas Ibai Lorak y Gazte Berri, así como del coro Mendi Ona de la comarca de Enkarterri. La primera Mención Especial del BizkaiaGaraSariak la recibió **Juan Luis Laskurain** que fue alcalde de Gordexola, diputado y Presidente de Honor de Enkarterri Group. Juan Luis Laskurain ha sido un gran impulsor de la economía y el progreso de la comarca y su vinculación y grado de compromiso con Enkarterri es innegable.

La segunda Mención Especial fue para la asociación Soineko de Güeñes que lleva 65 años manteniendo la tradición de diseñar y confeccionar vestidos de papel. Su concurso, que llegó a ser internacional, puso a la localidad en el mapa y las mujeres que forman parte de la asociación continúan con la labor.

Premios BizkaiaGara Sariak a proyecto, entidad y trayectoria

El BizkaiaGara Saria en la categoría de **Proyecto** fue a parar a **Mutur Beltz** que aúna artesanía, cultura e innovación. Laurita Siles y Joseba Andoni Edesa han recuperado la oveja carranzana y elaboran diferentes prendas con sus lanas. Han sido muy premiados últimamente por la labor tan innovadora que están llevando a cabo y cómo no, los BizkaiaGara Sariak también quisieron reconocer su esfuerzo.

En la modalidad de **Entidad**, la premiada fue la asociación **Piñaburu de Lanestosa**. Por ser el motor cultural y social del municipio, que ha recuperado las *marzas*, que cantaban los niños y las niñas pequeñas antiguamente en el municipio. También organizan marchas por el monte y diferentes actividades en épocas como la Semana Santa. Una asociación muy necesaria en tiempos en los que los pueblos cada vez se vacían más.

Por último, **Clementine Baza**, fundadora de la asociación *Nos Unimos Nous Unisons*, recibió el premio en la modalidad de **Trayectoria**, por ser un referente y ejemplo de dedicación y compromiso social. Baza, desde que llegó huyendo de la guerra del Congo, ha trabajado en favor de la integración de las personas que llegan a Bizkaia y también trata de contribuir a mejorar la calidad de vida de sus compatriotas en el Congo, creando escuelas y llevando material informático para favorecer la educación.

Como parte del proceso de selección de las personas y entidades galardonadas, la Comisión Mixta de los BizkaiaGara Sariak 2025 ha estado compuesta por las siguientes seis personas, representando a diversos ámbitos de la sociedad: el presidente de la mancomunidad de Enkarterri, Martín Pérez Garmendia, en representación del sector empresarial Jose Miguel Aranzabal, del ámbito de la cultura, Iker Álvarez, profesor de música y miembro del Grupo Harribitxi, del entorno académico, Bego Maite Jimenez de San Viator y Nagore Aburruzaga, del sector de la comunicación.

Para más información o gestión de entrevistas:

komunikazioa@bizkaiagara.eus

944161511 - 688 66 05 99